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Beginn: 19:30 Uhr Sitzung-Nr: 10/gr/013/2007 
Ende: 20:20 Uhr WP.: 2004/2009  
    
 

NIEDERSCHRIFT 
 

über die am 24.09.2007 
im Sitzungssaal des Bürgerhauses, Hauptstraße 54, 76857 Silz 

stattgefundene 13. Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Silz 
 

Zeit, Ort und Tagesordnung wurden am 18.09.2007 öffentlich bekannt gemacht (§ 34 Abs. 6 GemO) 
Alle Ratsmitglieder wurden am 17.09.2007 schriftlich eingeladen. 
Gesetzliche Zahl der Ratsmitglieder gemäß § 29 GemO: 13 
Zahl der Beigeordneten: 2, stimmberechtigte Beigeordnete: 2 
 
Zu Beginn der Sitzung waren anwesend: 
 
 Ortsbürgermeister 
Allmann, Ludwig  
 Erster Beigeordneter und Ratsmitglied 
Albert, Franz  
 Beigeordneter und Ratsmitglied 
Mandery, Bernhard  
 Ratsmitglieder 
Bendel, Johannes  
Bruch, Ludwig  
Gadinger, Horst  
Hammer, Manfred  
Hümmert, Alfons  
Neumayer, Peter  
Spies, Eugen  
Thomalla, Andreas  
Weiß, Günter  
 Schriftführer 
Braun, Anette  
 
Abwesend: 
 Ratsmitglieder 
Lauth, Thomas entschuldigt 
 

Tagesordnung: 

A. Öffentlicher Teil 
 1 Verpflichtung eines Ratsmitgliedes 
 2 Einwohnerfragestunde 
 3 Beratung und Beschlussfassung über Errichtung eines Jugendraumes 
 4 Beratung und Beschlussfassung über Martinsumzug am 09.11.2007 
 5 Beratung und Beschlussfassung über Weihnachtsmarkt am 01. und 02.12.2007 
 6 Beratung und Beschlussfassung über Seniorennachmittag am 16.12.2007 
 7 Beratung und Beschlussfassung über Neujahrsempfang 06.01.2008 
 8 Beratung und Beschlussfassung über Freischneiden von Feld- und Waldwegen 
 9 Beratung und Beschlussfassung über Durchführung von Festveranstaltungen auf dem Lindenplatz 
 10 Antrag der FWG zur Änderung des Flächennutzungsplanes der Gemeinde Silz 
 11 Verschiedenes 
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Der Vorsitzende begrüßte die zahlreichen Anwesenden, stellte die ordnungsgemäße Einladung sowie die 
Beschlussfähigkeit fest und eröffnete die Sitzung. Einwände gegen die Niederschrift der letzten Sitzung 
wurden keine erhoben. 
 
 1 Verpflichtung eines Ratsmitgliedes 
 
Ortsbürgermeister Allmann verpflichtet Horst Gadinger unter Hinweis auf die Bestimmungen der 
Gemeindeordnung per Handschlag für das ausgeschiedene Ratsmitglied Willi Doll. 
 
 2 Einwohnerfragestunde 
 
Angesprochen wurde die Beschilderung des Baumlehrpfades. Nach Auskunft des Ortsbürgermeisters 
werden diese im Rahmen eines Arbeitseinsatzes im Oktober noch aufgestellt. 
 
 3 Beratung und Beschlussfassung über Errichtung eines Jugendraumes 
 
Am 30.05.2007 fand hierzu eine Besprechung mit den Jugendlichen sowie mit Jugendpflegerin Möndel 
von der Verbandsgemeindeverwaltung Annweiler am Trifels im Bürgerhaus statt. Dort wurde der kleinere 
Raum des Bürgerhauses (früher genutzt durch die Post) als geeignet und ausreichend bewertet, ein 
Toilettenraum würde zur Verfügung stehen.  
 
Der Gemeinderat beschloss mit 8 Ja-Stimmen bei 4 Gegenstimmen die Verbandsgemeindeverwaltung 
Annweiler am Trifels zu beauftragen, den früher durch die Post genutzten Raum im Bürgerhaus im 
Hinblick auf notwendige bauliche Änderungen zu bewerten und über Zuschussmöglichkeiten zu 
informieren. 
 
 4 Beratung und Beschlussfassung über Martinsumzug am 09.11.2007 
 
Der Gemeinderat beschloss einstimmig die Durchführung analog den Vorjahren, auf Wunsch des 
Kindergartens findet die Veranstaltung am 09.11.2007 und nicht am 11.11.2007 statt. 
 
 5 Beratung und Beschlussfassung über Weihnachtsmarkt am 01. und 02.12.2007 
 
Der Gemeinderat beschloss einstimmig die Durchführung analog des Vorjahres, die Standgebühren 
werden allerdings von 10.-- €  auf 15,-- € angehoben, um die allgemeinen Kosten decken zu können. 
 
 6 Beratung und Beschlussfassung über Seniorennachmittag am 16.12.2007 
 
Der Gemeinderat beschloss einstimmig die Durchführung analog des Vorjahres, allerdings findet die 
Veranstaltung aufgrund der Adventsfeier des PWV nicht am 16., sondern am 09.12.2007 statt. 
 
 7 Beratung und Beschlussfassung über Neujahrsempfang 06.01.2008 
 
Der Gemeinderat beschloss mit 8 Ja-Stimmen bei 4 Gegenstimmen den Neujahrsempfang analog dem 
Vorjahr durchzuführen. 
 
 8 Beratung und Beschlussfassung über Freischneiden von Feld- und Waldwegen 
 
Der Gemeinderat beschloss einstimmig Freischneidearbeiten bis zu einer Summe von 1.500,-- €  
durchführen zu lassen, betreffend der Wege können Vorschläge eingebracht werden, die Arbeiten werden 
voraussichtlich im November durchgeführt. 
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 9 Beratung und Beschlussfassung über Durchführung von Festveranstaltungen auf dem 
Lindenplatz 

 
Seitens des Rechtsanwalt aus den Reihen der Anwohner im Bereich Lindenplatz wurde die Ortsgemeinde 
aufgefordert, eine verbindliche Erklärung abzugeben, künftig weder die Kerwe noch sonstige 
Festlichkeiten auf dem Lindenplatz abzuhalten, da dies aufgrund der Störungen ein nicht hinnehmbarer 
Zustand sei. 
 
Da die Kerwe als Brauchtumsveranstaltung – auch nach überwiegender Meinung der Bürgerinnen und 
Bürger – wie schon immer auch zukünftig im Dorf stattfinden sollte, der Weihnachtsmarkt lediglich im 
Rahmen der Tagzeiten stattfindet und beides aus Sicht des Gemeinderates keine erheblich störenden 
Beeinträchtigungen der Anwohnerschaft hervorruft, wird eine solche pauschale Erklärung einstimmig 
abgelehnt. 
 
Ratsmitglied Hammer beantragt die Aufnahme folgender persönlicher Erklärung in das Protokoll: er bittet 
um Einhaltung der Auflagen bei Veranstaltungen. 
 
Der Gemeinderat beschloss einstimmig, auch weiterhin Festveranstaltungen auf dem Lindenplatz 
durchzuführen. 
 
 10 Antrag der FWG zur Änderung des Flächennutzungsplanes der Gemeinde Silz 
 
Der Antrag  auf Änderung zwecks Fortführung des Neubaugebietes Nord II in Richtung L 494 (Nord III) 
wurde nach intensiver Diskussion mit 4 Ja-Stimmen bei 8 Gegenstimmen abgelehnt. 
 
 11 Verschiedenes 
 
Folgende Themen bzw. Sachverhalte wurden angesprochen: 
 
11.1 Übergang des Eigentums der Buswartehalle auf die Gemeinde 
11.2 Arbeitseinsatz im Bereich Friedhof sowie für die Beschilderung des Baumlehrpfades am 20. und 
       27.10.2007 ab 08.00 Uhr. 
11.3 Parkplatz Kindergarten 
11.4 Verwilderte Bauplätze 
11.5 Schäden im Bereich der Feuerwehrzufahrt 
11.6 Fassung einer Quelle im Bereich des alten Forsthauses durch die „Rentnerstaffel“ 
 
 

Worüber Niederschrift 
 
Der Vorsitzende  Der Schriftführer 


